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Zusammenfassung

        
In den letzten Jahren hat die Bestimmung biochemischer Marker (S100B-Protein, Neuronen-spezifische Enolase) zur Prognoseabschätzung nach zerebraler Ischämie und Schädel-Hirn-Trauma zunehmend Eingang in die Klinik gefunden. In der Pädiatrie spielt die Bestimmung von S100B-Protein insbesondere bei Neugeborenen nach perinataler Asphyxie sowie bei Kindern nach Schädel-Hirn-Trauma eine Rolle. Ziel dieser Arbeit ist es, einen Überblick über die klinische Bedeutung von S100B-Protein insbesondere für das Neuromonitoring nach nicht-traumatischen und traumatischen Schädigungen des Gehirns bei Neugeborenen und älteren Kindern zu geben.


      
        
Abstract

        
During the last years neuromonitoring with various biochemical markers such as S100B protein has been introduced into the clinical settings of neonatal and pediatric intensive care. Several investigations have been undertaken to correlate S100B protein concentrations to the diagnosis and prognosis of neonates and children with severe cerebral disorders. This articles gives a review on the current knowledge, indications and limitations on the use of S100B protein after non-traumatic and traumatic brain injury in neonates and children.
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